
ESPECIAL ENTREVISTAS 

En este número de La veleta vamos a realizar cuatro entrevistas a distintos 

miembros de la comunidad educativa que han tenido a bien responder a 

las preguntas realizadas por los entrevistadores de 1º ESO A. 

PAULA RODRÍGUEZ, profesora de Economía.. 

Entrevista realizada por Carlos Guasp, Alejandro Hedo, Carmen Leal, Ismael 

Bernal, Cristian Pop y Álvaro Fernández. 

LA VELETA.- ¿Cuánto tiempo llevas siendo 

profesora? 

PAULA.- Pues empecé en septiembre de 2021. Y 

este es mi tercer curso. 

L.V.- Y ¿qué materia das? 

P.- Doy todas las relacionadas con el departamento 

de economía, desde 3º de la ESop, que es 

“Iniciativa Nacional de Emprendedores 

Empresarial”, que es como una iniciación para así 

entrenar conceptos de Economía, y luego en 4º hay 

“Economía y Emprendimiento”, “Educación 

Financiera”; y en primero de Bachillerato también 

hay Economía; en segundo hay otras dos 

asignaturas. 

L.V.- ¿Tienes otro cargo, aparte de ser profesora? 

P.- Este año, sí. Soy Jefa de Departamento. Es el primer año que me ha tocado 

ser Jefa de Departamento. El año pasado fui Coordinadora de Convivencia y 

este año, pues eso, soy solo Jefa de Departamento. 

L.V.- Y ¿ en qué consiste el cargo de Jefe de Departamento? 

p.- En este cargo diriges o controlas el trabajo de… bueno, no es controlar el 

trabajo, es dirigir un poco, y coordinar, no controlar, coordinar el trabajo de los 

profesores del departamento de Economía. 

L.V.- ¿Cuántos años llevas en este instituto? 

P.- Los mismos que dando clase, porque empecé en este instituto. 

L.V.- ¿Has estado en otros institutos? 

P.- No, como acabo de decir el año que aprobé las oposiciones empecé a 

trabajar aquí y aquí he seguido. 

L.V.- ¿Tienes pensado jubilarte en este instituto? 

P.- No, yo soy de Zamora, y me gustaría, en algún momento, volver a Zamora. 

Espero no legar a la jubilación aquí. 

L.V.- ¿Cuántos partes has puesto a lo largo de tu carrera en el instituto? 

P.- El primer año no puse ningún parte; el año pasado puse uno; y este año he 

puesto dos. Voy aumentando los partes por año. 

L.V.- ¿Es difícil dar Economía? 

P.- No, porque es una asignatura que yo creo que los alumnos van a utilizar, 

que tiene relación o la pueden relacionar con cosas de su entorno; entonces, no 

resulta difícil darla y me gusta mucho. 

L.V.- ¿A qué cursos das? 

P.- Este año a 3º de la ESO, que doy a dos grupos; un curso de 4º y un grupo 

de 2º de Bachillerato. 

L.V.- ¿Y te gusta tu trabajo? 

P.- Me encanta. Siempre he querido ser profesora y es un trabajo que me gusta 

mucho. 

L.V.- ¿Te gustaba ser Coordinadora de Convivencia? 

P.- Sí, sí que me gustaba la parte de Convivencia, porque me parece que tiene 

una parte social muy bonita con los alumnos, y poder ayudarlos, pero también 

es muy duro, porque hay casos que son difíciles. 

L.V.- ¿Por qué son difíciles? 

P.- Porque te afectan a nivel emocional. 

L.V.- Pues muchas gracias, Paula, por ofrecerte para esta entrevista. Nos 

vemos pronto. 

CHUS PINILLOS, profesora de Educación Física. 

Entrevista realizada por Lope, Erik, Álvaro Herrero, Bryan Muñoz y Diego 

Ferrero.  

Hola, hoy hemos entrevistado a María Jesús Pinillos 

(Chus), profesora de Educación Física en el IES Vela 

Zanetti. Ella ha respondido amablemente a las 

preguntas de La veleta. 

LA VELETA.- ¿Qué te llevó a trabajar en esta 

asignatura? 

CHUS.- Es que estoy enamorada del ejercicio físico; 

entonces, desde siempre me ha gustado y creo que es 

lo mejor que me ha podido pasar en la vida. 

L.V.- ¿Qué es lo que más te gusta de tu asignatura? 

C.- Me gustan muchas cosas, porque creo que mi asignatura, si te cuidas, tienes 

más opciones de estar mejor físicamente; pero lo que más es felicidad y es muy 

divertido; yo creo que es la mejor asignatura que puedes tener. 

L.V.- Y ¿lo que menos te gusta? 

C.- Que tiene riesgos; en mi asignatura; y que mi cuerpo no está bien, que a 

veces no tenemos el polideportivo y a veces las lesiones que puede haber. 

L.V.- ¿Cuál era tu asignatura favorita cuando eras pequeña? 

C.- Me gustaban todas; me gustaba muchísimo Lengua, de hecho estuve a 

punto de estudiar Filología; también estuve a punto de estudiar Medicina, pero 

luego tiré por aquí; también me gustaban mucho las Matemáticas… 

L.V.- ¿Cuántos años llevas en tu profesión? 

C.- Empecé a dar clase en el año 1990, o sea 33 años para 34. 

L.V.- ¿En cuántos institutos has trabajado y en cuáles? 

C.- En muy pocos, para todos los años que he estado trabajando; solo en tres; 

el primero en Villasana de Mena, que está al norte de Burgos; el segundo en 

Ayllón, donde estuve once años; y aquí, que llevo ya desde el año 2001. 

L.V.- ¿En qué cursos te gusta dar clase? 

C.- especialmente en bachillerato; es un placer trabajar con los alumnos 

mayores, porque ya saben lo que tienen que hacer, se portan siempre bien y 

trabajan mucho, porque también les gusta mucho. Me gusta dar en todos  los 

curso, pero en los más bajos suele haber problemas de comportamiento, hay 

gente que no viene, hay gente que no hace los trabajos… en fin; pero, si 

quieren aprender, a mí  me daría igual. 

L.V.- ¿Qué te llama más la atención de tus alumnos? 

C.- Lo dinámicos que son. A mí me rejuvenece dar clase; con lo mayor que 

soy, trabajar con adolescentes me pone las pilas y me hace tener una visión 

más optimista de la vida. 

L.V.- ¿Qué asignatura se te daba peor cuando eras pequeña? 

C.- Sin dudar, Plástica; todas se me daban bien, salvo esa, porque copiar, 

copiaba bien, pero a la hora de pensar algo diferente que hacer me bloqueaba. 

L.V.- Chus, gracias por concedernos esta entrevista. 
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ZULEMA OLALLA, orientadora. 

Entrevista realizada por Ahinara Cabrera, Lucía Calleja, Juan Leal, Sergio, 

Ana Malmierca y Yéremi Barrul.  

Hola, hoy entrevistamos, para La Veleta, a una 

profesora del IES Vela Zanetti. 

L.V.- ¿Cómo te llamas? 

ZULEMA.- Hola, buenos días. Soy Zulema Olalla. 

L.V.- ¿Cuántos años tienes? 

Z.- Sesenta años. 

L.V.- ¿Cuántos años llevas en el Vela? 

Z.- Catorce años. 

L.V.- ¿A qué profesión te dedicas? 

Z.- Soy una de las Orientadoras del instituto. 

L.V.- ¿por qué elegiste ser orientadora? 

Z.- Porque me gusta la Psicología, me gusta trabajar con niños. 

L.V.- ¿En cuántos centros has estado trabajando? 

Z.- Uff, en bastantes centros, pero no siempre de orientadora. 

L.V.- Cosa que más y que menos te guste de la Orientación. 

Z.- Sobre todo cuando tienes que intervenir en conflictos entre chicos, porque 

se han agredido; y tampoco me gusta cuando hay problemas emocionales de 

los chicos. No por el hecho de que no me gusta ayudar, sino por el hecho de 

que están mal. 

L.V.- Cosas que más te gustan de la Orientación. 

Z.- Me gusta ver que los chicos avanzan, aprenden y poderles ayudar con las 

dificultades académicas. 

L.V.- ¿Cuál era tu asignatura favorita en el instituto? 

Z.- Las Matemáticas. 

L.V._ ¿Haces alguna asignatura más? 

Z.- Apoyo de Lengua y Matemáticas y también MAE. 

L.V.- ¿Cuántas personas hay en Orientación? 

Z.- Ocho personas. 

L.V.-¿Qué estudiaste antes de trabajar en el instituto? 

Z.- Primero, Magisterio y, luego, Logopedia; en el 2002 me preparé 

oposiciones de Orientadora y, desde entonces, estoy trabajando de esto. 

L.V.- ¿Has trabajado en alguna ciudad o lugar que no sea de Castilla y león? 

Z.- Siempre he trabajado en Castilla y León, lo más lejano de Aranda, León. 

L.V.- Muchas gracias por dejarnos hacer esta entrevista. 

Z.- Muchísimas gracias a vosotros por elegirme para ella. 

LAURA HERNÁNDEZ, profesora de Tecnología. 

Entrevista realizada por Ainhoa Ballano, Alex Pascual, Hernán Benito y 

Michel Moreno . 

LA VELETA.- ¿Cómo te gusta más dar clase, en español o en inglés? 

LAURA.- Ambas. 

L.V.- ¿Cuántos años llevas dando clase en el Vela Zanetti? 

L.-Este es mi primer año en este instituto. 

L.V.- ¿En qué  otros lugares has dado clase? 

L.- Aparte de aquí, en el Vela, he estado en Soria capital, en Valladolid y en 

Almazán. 

L.V.- ¿Te arrepientes de dar clase de Tecnología y Digitalización? 

l.- No, lo tenía clarísimo. 

L.V.- ¿Qué otra asignatura te gustaría dar? 

L.- Dibujo, ¡DIBUJO FOREVER! 

L.V.- Si fueras la Directora del instituto, ¿qué cosas cambiarías? 

L.- No sé, habría que verlo. 

L.V.- ¿Cuál es tu método de enseñanza? 

L.- Hacer reír y que aprendáis mientras os divertís. 

L.V.- ¿Cómo organizas tus clases? 

L.- Con “meeting points”, uno al principio; si es 

necesario, dos entre medias y otro al final. 

L.V.- ¿Hay algo que te detuvo a ser profesora? 

L.- No, desde pequeña lo tenía claro. 

L.V.- ¿Cuál sería el ambiente ideal para tu clase? 

L.- Que todo esté organizado y limpio. 

L.V.- ¿A cuántos curso das? 

L.- Este año doy clase a 1º y 3º de ESO. 

L.V.- ¿Cuál ha sido tu mejor estrategia para enseñar? 

l.- La que tengo ahora, hacer reír. 

L.V.- ¿Has tenido alguna experiencia mala con algún alumno? 

L.- Sí, tuve una experiencia mala con una alumna mala de Valladolid. 

L.V.- ¿Has tenido otra opción de ser otra profesión? 

L.- Siempre he querido ser profesora. 

L.V.- ¿Qué te parece lo más fácil de tu trabajo? 

L.- Hacer reír. 

l.V.- ¿Qué cursos prefieres dar como profesora de Tecnología? 

L.- 1º de ESO. 

L.V.- Si no fueras profesora de Tecnología, ¿a qué te dedicarías? 

L.- A mi otro trabajo, a diseñar casas. 

L.V.- Para, ¿cuál es el peor curso? 

L.- Ninguna, por supuesto. 

L.V.- ¿Y el mejor? 

L.- 1º, y este año 1ºC 

L.V.- ¿Le has tenido manía o favoritismo a algún alumno? 

L.- Manía, no; pero favoritos sí. 

 



 


